

Cycle de journées d'échange « climat et aménagement du territoire »

Journée n°2 : **Mobilités d'aujourd'hui et de demain dans les territoires peu denses (ruraux et péri-urbains), à la croisée d'enjeux climatiques et sociétaux**

Pierre NOYER

Délégation régionale du Groupe la Poste

- Les leviers d'action de la Poste pour infléchir les comportements en matière de mobilité individuelle
- La dynamique d'innovation de la Poste pour adapter ses services et sa présence aux besoins de mobilité territoriaux

Objectifs du projet :

- Montrer comment et pourquoi la Poste agit pour limiter ses propres déplacements et développer des transports propres
- Montrer comment et pourquoi l'innovation mise en œuvre par le Groupe la Poste en matière de services et de formes de présence postale, ainsi que sa participation aux projets majeurs des territoires liés à la mobilité, concourent à la limitation des déplacements

Idées clés :

- Agir en interne pour limiter les déplacements et réduire ses émissions de CO2, en sensibilisant le personnel (PDE, co-voiturage, télétravail, éco-conduite...) et en développant une politique de transports propres (optimisation de la logistique, pari de l'électrique...)
- Concourir à limiter les déplacements des populations par la proximité : en interne, en développant des services de proximité et des formes de présence postale de proximité et, en externe, en étant proches des territoires, en participant avec eux aux grands projets de mobilité locaux.